

特選スイーツ「千足屋マンゴーソルベ」

千足屋と言えば誰もが知っている、歴史ある老舗の果物の専門店です。今回は夏が旬のマンゴーで作ったソルベ(シャーベット)のお取り寄せをしました。カップの蓋を開けるとぎっしりと詰まったマンゴーソルベの鮮やかなオレンジ色に皆様驚かれています。厳選されたマンゴーをたっぷりと使い、濃厚なのにさわやかで、果実の風味が口いっぱい広がる美味しさに自然と笑みがこぼれます。

8月29日(木)30日(金)31日(土)



幼い時に台湾で食べたマンゴーを思い出したとの感想もいただきました。まるで本物の果物を食べているような濃厚なマンゴーの味を味わうことができました。

8月のさくらクラフト工芸活動

プラ板トレイ

プラスチックの板(通称:プラ板)で素敵なトレイを作りました。透明なプラ板に色や模様を付け、トースターで過熱して熱いうちに形を整えます。大きなプラ板が熱を加えることでみるみる小さくなっていく工程では皆さんとても不思議そうにご覧になっていました。独特なカーブを描いた形を思い通りにすることは難しいですが、それがまたいい味となります。



ちょっとした小物を入れるのに丁度良い大きさなので、アクセサリや印鑑など置いてみるのも良いですね。毎月、様々なジャンルに取り組んでいるさくらクラフト、参加されるお客様は、物を作り上げた時の達成感に喜びを感じていただいているようです。



プリッツ味比べ

8月7日(水)8日(木)



グリコのロングセラーのお菓子「プリッツ」の味比べをしました。プリッツとはポッキーと並ぶグリコの看板商品で、スティックタイプで食べやすくポリポリとした食感が癖になるスナックです。現在は様々な味のバリエーションがありますが、定番のサラダ味・ロースト塩バター・トマト味の3種類を比べていただきました。見た目には色などほとんど同じように見えますが、食べてみるとそれぞれにこだわりの味つけがしっかりとしているので違いがわかり、どれも美味しくいただけました。今回、一番人気だったのはバターで、噛めば噛むほど口いっぱい広がるバターの風味が好評でした。

